

IV Conferencia Iberoamericana sobre Familia. Declaración de Cartagena de Indias

La IV CONFERENCIA IBEROAMERICANA SOBRE FAMILIA, celebrada en Cartagena de Indias del 8 al 12 de septiembre de 1997, con la participación de 720 representantes de 22 países:

Valora: El Foro de Diálogo y Encuentro de las seis Cumbres Iberoamericanas de Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en Guadalajara (México), Madrid (España), Salvador de Bahía (Brasil), Cartagena de Indias (Colombia), San Carlos de Bariloche (Argentina) y Santiago-Viña del Mar (Chile), por cuanto las mismas:

Proclaman: La existencia de una Comunidad Iberoamericana de 500 millones de personas al inicio del nuevo milenio, que hablan los mismos idiomas, comparten similares valores y tienen vínculos de confraternidad.

Constituyen: Un firme camino de apoyo a la democracia para la consolidación de sociedades más solidarias y representativas; y un desafío a la gobernabilidad eficiente y participativa, para tratar de superar la inestabilidad política y el atraso económico.

Impulsan: El desarrollo económico, social y cultural de los Países Iberoamericanos, a través de programas y acuerdos de cooperación bilaterales, regionales e internacionales, ante la globalización económica y la necesidad de una convergencia social.

Implican: A la sociedad civil, haciendo un llamamiento a la participación. Sociedad caracterizada en la diversidad por un pluralismo político y cultural, en el que la tolerancia y la educación para la solidaridad son prioridades, ante la crisis de valores en las sociedades organizadas de nuestro tiempo.

Esta IV CONFERENCIA IBEROAMERICANA SOBRE FAMILIA, recogiendo la llamada de las Cumbres de Jefes de Estado y de Gobierno, acepta el desafío de seguir luchando contra la pobreza y la marginación, contra la discriminación y la violencia, para tratar de conseguir los más altos niveles de humanización en nuestra comunidad iberoamericana por el bienestar de las familias. Para ello: